
今治市食と農のまちづくり委員会議事録

日 時：令和２年８月 19 日（水） 13 時 30 分から 14 時 50 分まで

場 所：今治市役所第 2別館 11 階 特別会議室 1号

出 席 者：胡柏会長、丹下晴美副会長、神野誠二委員、森康弘委員、越智盛通委員、吉田和史委員、

丹下隆一委員、瀬戸洋樹委員、越智将人委員、花澤友香委員、真鍋尚委員、関亮子委員、

安井孝委員（13 名）

事 務 局：佐伯洋一、松本正、越智大介（今治市農林振興課）

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：島崎浩、立町祐作（今治市水産課）、十川真美子（今治市教育委員会事務局学校給食課）

傍 聴 者：なし

議事内容：１ 令和元年度の食と農のまちづくりに係る事業報告について

・事務局より昨年度の活動内容の報告がなされた。

☆食育授業について話し合われた。

☆生産物データベースについて話し合われた。

２ 各種計画の策定及び進捗状況について

（１）地産地消推進計画

・事務局より第２次地産地消推進計画の策定及びその進捗状況が報告された。

（２）有機農業振興計画

・事務局より現計画の進捗状況の報告及び新たな有機農業の推進に関する基本的な方

針の概要説明がなされた。

☆国の有機農業の推進に関する基本的な方針について話し合われた。

☆今治市の有機農業の現状と有機農業振興計画の見直しについて話し合われた。

３ 令和２年度の食と農のまちづくりに係る事業計画について

・事務局より今年度の事業計画の説明がなされた。

☆義務食育のカリキュラムについて話し合われた。

☆ＧＡＰの普及促進について話し合われた。

☆学校給食の地元産食材の使用割合の拡大について話し合われた。

☆農林水産業の振興について話し合われた。

４ その他

☆ゲノム編集について話し合われた。


